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新緑でまぶしかった緑もすっかり濃くなり、風薫る季節もいつの間にか夏を感じるようになってき

ました。田植えもずいぶん進み、早苗で田んぼがきらきらと輝いています。とは言えこの季節は、暑

かったり寒かったり、寒暖の差が激しく体調を崩しやすいですので、十分お気をつけください。

さて、城山西小学校は、今年度新たに新入生１６人を迎

え児童総数９２人となり、９年連続で９０人台を確保して、

小規模特認校１３年目のスタートをきりました。

今年は、自治会長も留任となり校長先生も２年目を迎え、

昨年よりも一層連携が深まる事でしょうし、これからも変

わることのない信頼関係を礎に、地域コミュニティーの中

心である西小を盛り立てるために、一歩一歩前へ力強く進

んでいきたいと思います。

そして、この地域に住む人たちがもっともっと元気にな

るような取組を、これからもみんなで続けていきます。

今回も、地域の皆様に最新情報などをお届けします。

◇◇『第１５回孝子桜まつり』大変お疲れさまでした◇◇
４月１日（土）２日（日）の両日、“この景色が、いつか思い出になる”をスローガンに、今

年も西小と地域の連携のシンボルである「孝子桜まつり」が開催されました。 今年は開花が遅

れて、平成２４年度以来、通算３度目の全く咲いていない中でのお祭りとなりました。

ですがこのお祭りも着実に回を重ね、皆さんの温かいおもてなしにより孝子桜と城山西小学校

そして古賀志のファンが増えたせいか、咲いていないのは分かっているでしょうに、今年も大変

多くの来場者が訪れ、盛大なお祭りとなりました。また今年は、唐沢前の新住民の方々がスタッ

フとして昨年にも増して大勢参加し、新旧住民が一体となったすばらしい運営ができました。

お祭りの最大の呼び物である『オープニングセレモニー』では、大勢の来場者を前に恒例とな

った新入生・卒業生の初々しい姿を紹介したほか、箏の演奏では１０５面という圧巻の数で、す

ばらしい演奏を子どもたちが披露しました。またその他西小の児童や地元の人たちによる多くの

イベント（民話語り、ヴァイオリンミニコンサート、リズムダンス、演劇『桜が咲いた日』、お

囃子、和太鼓、バルーンアート）を行い、お祭りを大いに盛り上げました。

箏の演奏風景 新入生・転入生・卒業生の紹介 保存会の新しいメンバー勢揃い

特に今年は、「吉兵衛流古賀志お囃子保存会」に久々の子どもの新規入会者１３名が入り、２

月から猛練習してきた成果を、この孝子桜まつりで初披露しました。もっともっと練習を積んで

立派な後継者になってくださいね。期待しています。

本当に皆さん今年もお疲れさまでした。来年もよろしくお願いします。



◇◇『古賀志山清掃登山（地域内一斉清掃）』を行いました！◇◇
地域の伝統行事である『古賀志山清掃登山（地域内一斉清掃）』が、５月２７日（土）に今年

も多くの地域の方々の参加を得て行われました。

今年は連日の雨により足下が不安定で雨もやまないため、子どもたちの登山は中止とし、代わ

りに林道沿いの散策を行いましたが、地域の人たちは予定通りの清掃活動を行いました。

細かい雨が終始降り続く中での清掃でしたが、参加者の皆さんはとても真剣に取り組み多くの

ゴミを集め、古賀志の里を隅々まできれいに清掃しました。

１０年ほど前までは古賀志山の林道沿いはゴミの山の状態でしたが、回を重ねるごとにゴミの

量は減り、今ではかなり少なくなっています。ゴミがあるところにゴミが集まるという悪循環は

ありません。これからも美しい古賀志の里をみんなの力で守っていきましょう。

また、今年も地域内清掃終了後、そば部会からおいしいおそばがふるまわれ、みんな舌鼓を打

っていました。本当に皆さん悪天候の中ご苦労様でした。

子どもたちは林道沿いの散策です 大物ゲット！ おいしいおそば、ありがとう！！

◇◇平成２９年度古賀志孝子号運営協議会定期総会を開催しました！◇◇
地域住民の便利な交通手段として運行している“地域内交通『古賀志孝子号』”は、平成２３

年１２月に本格運行を始め、試行期間を含めると今年で６年

半が経過しました。

そのような中、５月１５日（月）に「古賀志孝子号運営協

議会定期総会」が古賀志公民館にて、宇都宮市交通政策課長

さんなどの市関係者の出席をいただいて開催されました。

総会では平成２８年度事業実績・利用者実績、収支決算書

の報告や、平成２９年度事業計画（案）・収支予算書（案）

の検討が行われました。

古賀志孝子号は多くの会員の皆さんのご協力により、比較

的順調な運行状況となっており、宇都宮市の１３地域で導入

されている地域内交通の中でもトップクラスの優良な活動事 総会の模様 真剣です！

例となっています。

また宇都宮市から「平成３０年４月の城山

地区全域での地域内交通の試験導入に向けた

検討」について説明があり、孝子号がその中

にどのような形で入っていくのか、今後北條

会長が検討組織の委員として協議に参加し、

アドバイザーとして成功事例としての孝子号

の運行ノウハウ等を助言するなど、孝子号が

より一層便利なものとなるようさらなる発展

を図っていきますので、今後ともご協力のほ

どよろしくお願い致します。

～今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援をよろしくお願いいたします。～
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